

Our COVID-19 Response

2020 has been a challenging year for everyone. A year demonstrating the importance of sustainability and partnerships in all aspects. While the COVID-19 pandemic is still affecting us, Tom Tailor is working closely with our trusted business partners to minimize the impact. In 2020, Tom Tailor

- sourced 38 million units of products from our production countries
- asked for no discounts on any orders placed, and all were paid per agreed payment terms
- cancelled only 3% of all orders, where it was communicated by suppliers that the fabric was not yet cut
- held the fabric liabilities for uncut orders, and committed to use the fabric leftovers
- maintained FOB prices on orders and had no change in prices related to COVID-19
- worked with suppliers and customers to extend shipment timelines where appropriate

Tom Tailor respects all supply chain partners and the people who produce the products. We are committed to ethical and safe working conditions at our suppliers' sites. We monitor the supply chain working conditions with respect to wages as follows:

- All of our suppliers are fulfilling the legal minimum wages. The factory wages are 90% above the minimum wage on average across our sourcing countries.
- There was no late payment of wages to workers, of which we are aware.
- Less than 4% of workers were laid off due to COVID-19, with compensations arranged per applicable laws.

Tom Tailor appreciates the mutual trust and partnerships within our supply chain. We are thankful for the support in fulfilling our corporate social responsibilities especially during this challenging time.

Unsere Reaktion auf COVID-19

2020 war für alle ein herausforderndes Jahr. Ein Jahr, das die Bedeutung von Nachhaltigkeit und Partnerschaften in allen Aspekten demonstriert. Während die COVID-19-Pandemie immer noch andauert, arbeiten wir eng mit unseren Partnern zusammen, um die Auswirkungen zu minimieren. Hier ein paar Fakten zum Jahr 2020:

- 38 Millionen Teile wurden für Tom Tailor in unseren Produktionsländern hergestellt
- Wir haben keinen Rabatt auf Bestellungen verhandelt und alle Bestellungen wurden gemäß den vereinbarten Zahlungsbedingungen bezahlt
- 3% aller Bestellungen, bei denen uns unsere Lieferanten mitgeteilt haben, dass der Stoff noch nicht geschnitten wurde, wurden COVID-19 bedingt storniert
- Wir haben uns zu Stoffverbindlichkeiten für ungeschnittene Bestellungen und zur Verwendung von Stoffresten verpflichtet
- Die FOB-Preise für Bestellungen wurden beibehalten und es gab keine COVID-19 bedingten Preisveränderungen
- Wir arbeiteten eng mit Lieferanten und Kunden zusammen, um die Versandfristen gegebenenfalls zu verlängern

Tom Tailor respektiert alle Partner entlang der Lieferkette und die Menschen, die die Produkte herstellen. Wir verpflichten uns zu ethischen und sicheren Arbeitsbedingungen bei unseren Lieferanten. Wir überwachen die Arbeitsbedingungen in der Lieferkette in Bezug auf Löhne wie folgt:

- Alle unsere Lieferanten erfüllen die gesetzlichen Mindestlöhne. Die Fabriklohne liegen in unseren Beschaffungsländern durchschnittlich 90% über dem Mindestlohn
- Es gab keine verspätete Zahlung von Löhnen an Arbeitnehmer, von denen wir wissen
- Weniger als 4% der Arbeitnehmer wurden aufgrund von COVID-19 entlassen, wobei die Entschädigungen gemäß den geltenden Gesetzen geregelt wurden.

Tom Tailor schätzt das gegenseitige Vertrauen und die Partnerschaften innerhalb unserer Lieferkette. Wir sind dankbar für die Unterstützung im Bezug auf unsere gemeinsame sozialen Verantwortung, insbesondere in dieser herausfordernden Zeit.